



# Fiscalizan seguridad eléctrica y de gas de los jardines infantiles de Iquique

Personal de la Dirección Regional Tarapacá, de la Superintendencia de Electricidad y Combustibles, SEC, junto a profesionales de la Seremía de Energía local, estuvo revisando el estado de las instalaciones eléctricas y de gas, de una serie de recintos dedicado a la educación preescolar. Para verificar el cumplimiento de la normativa eléctrica y de seguridad en jardines infantiles del sector centro de Iquique, personal de la Dirección Regional Tarapacá, de la Superintendencia de Electricidad y Combustibles, SEC, en compañía de profesionales de la Seremía de Energía, realizó una inspección a las instalaciones eléctricas y de gas de estos



establecimientos, los cuales reciben diariamente a niños y lactantes. Esta acción busca asegurar que los espacios educativos cuenten con las condiciones necesarias para garantizar la seguridad de los menores,

específicamente sus instalaciones eléctricas y de gas, las que son utilizadas diariamente. La inspección fue coordinada por la Seremí de Energía de Tarapacá, Séfora Sidgman, en conjunto con el director regional

de la Superintendencia de Electricidad y Combustibles (SEC), Sergio Barra, quienes encabezaron el grupo de fiscalización.

## ENTORNOS SEGUROS

La Seremi Sidgman, destacó que la inspección buscó resguardar el bienestar de los niños y lactantes, así como para fortalecer la confianza de los padres en cuanto a las condiciones de seguridad de los establecimientos. “La idea es entregar observaciones a los encargados de los establecimientos para que puedan subsanar cualquier eventualidad a la brevedad, de modo que

estos lugares continúen siendo entornos seguros para los menores”. Por su parte, el Director Regional de SEC Tarapacá, Sergio Barra, sostuvo que “es relevante que los padres y apoderados también se conviertan en fiscalizadores y denuncien cuando vean deficiencias en los jardines infantiles, ya sea ante los encargados de cada recinto, o también ante nuestra institución, a través de [www.sec.cl](http://www.sec.cl). En este sentido, la denuncia oportuna es fundamental para evitar riesgos para los párvulos y también para los trabajadores de estos recintos”. Ambas autoridades

agregaron que estas acciones son parte del compromiso del Gobierno por velar por la seguridad de los espacios educativos y de cumplimiento normativo en instalaciones eléctricas y de gas en la región. Finalmente, la invitación es a seguir las cuentas oficiales de Energía (@EnergiaTarapaca en todas las plataformas) y SEC en Instagram (@sec\_chile), donde la ciudadanía podrá acceder a información útil y consejos de seguridad para el uso de los energéticos, la que se suma a los perfiles de Twitter o X (@SEC\_cl) y Facebook, como Superintendencia SEC.